



5月 1組クラス便り

ほし1

外に出ることが気持ち良い季節になりました。

園庭遊びやお散歩などでたくさん体を動かして遊びたいと思います。

汗をかくことも多くなり、着替えをする機会が増えてきます。そのため、着替え用の服を多めに用意してくださいませようお願い致します。

朝顔の種まきも予定しています。これからは水やりや成長の観察をすることで、子ども達の気付きを大切に種の収穫まで、見守っていきたいと思います。

また、6月の音楽会に向けて少しずつ練習をしていきます。歌やリズム遊びで色々な楽器に触て取り組んでいきます。新年度から一ヶ月が過ぎ、新しい環境にも慣れてきた子どもたち。最初は緊張していた様子でしたが、自分から遊びにまざっていったり、お友だちの名前も覚え遊びに誘ったりと、積極的な姿が増えてきました。今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



そら1組

新年度がスタートし、早くも1ヶ月がたちました。新しいクラス的环境にも慣れ、朝の用意もすすんでしようとする姿が見られます。子どもたちは外で遊ぶことが大好きで、砂場やジャングラミングで遊んでいます。ジャングラミングでは、そらぐみになって初めて上まであがれるようになったことが嬉しいようで、大きなすべり台を何度もすべって大喜びです。

5月は、遠足があります。電車に乗って私市植物園に行き、いろいろな木や植物を見たり、広場でたくさん体を動かしたりして遊びたいです。また、なかよし会でのおにぎり散歩もあります。ゆめ組さんと一緒に散歩に行き、園に帰って来てからおにぎり作りをして、みんなで食べます。その他、イチゴジャムクッキング、音夢の会コンサートなどがたくさんあります。どうぞ、お楽しみに！



ゆめ1

晴れ渡った空に新緑の木々。外遊びや散歩が、ますます楽しい季節となりました。

日によっては、じりじりと日差しが照りつける夏のような時もあります。子どもたちの健康状態に注意しながら、安心して遊び込める環境を作っていきたいと思います。今月は野菜の種・苗を植えたり、いちごやたまねぎの収穫、遠足にクッキングなど楽しいことが、たくさんあります。自分たちで野菜を育てることにより、色々な気づきや発見、生命の不思議を感じてくれるといいな、と思っています。交野の自然に囲まれ、春の日差しを浴びて、グングン伸びていきましょー！





5月 2組クラス便り

ほし2

1号児さんは給食が始まり一緒に過ごす時間が長くなります。活動や遊びを通して色々な友だちと関わりを持てるようにしていきたいと思います。登降園時の身支度も上手になってきました。次は自分から出来るようにしていきます。汗ばむ季節になり着替えをする機会が増えてきますので、自分で着脱をし衣服を片付けることも出来るよう声かけていきたいと思います。過ごしやすい季節ですので戸外遊びをたくさん取り入れ、体を動かし体力作りをします。又、色々な健診があり、体について興味を持つきっかけになりますのでお話や絵本で、体の仕組みや役割などを知らせていきたいです。



そら2

進級してから1カ月が経ちました。子ども達からの先生～していい?～したい!お友達に～しよう!など発信が盛んになって来ました。恥ずかしいお友達もアイコンタクト。いいよ。の返事にホッとした表情もみられます。それぞれ方法は違っても自信につなげて欲しいですね。今月は、園外保育で私市植物園に行きます。散歩に行くときみんなで手を振っていた電車に乗るなんて、ちょっとお兄さんお姉さんになった気分です。お弁当もとても楽しみにしていますのでご準備お願いします。そして、なかよし会でさんぽ後おにぎりを作ったり、園でなったいちごでジャムを作ったりとクッキングを計画しています。心にも体にも美味しい月になればいいなとおもいます。



ゆめ2

新しい学年での生活が始まって1カ月が経ちました。毎日、元気よく「おはようございます」と挨拶をしてくれる子が増え、朝から元気をもらっています!今月はなかよし会のおにぎり散歩に出かけたり、畑で育てているたまねぎを収穫してクッキングをしたりと沢山の予定があります。18日には子どもたちが楽しみにしている園外保育(私市植物園)にそらぐみと一緒に出かけます。また今月も獅子窟寺や近くの公園に出かけ体力づくりをします。最近、獅子窟寺に行くと「もっと速く登ろう!」と後ろから追いかけている担任です!子どもたちと一緒に楽しい経験を積んでいきたい

